
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 4 AVRIL 2016 AU 169, RUE DAVID SUD, SAINT-AMABLE, À 18 H 30 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Andrée-Anne Gagnon 
Jacinthe Bélair 
Nathalie Raymond 
Mélanie Beaudin 

Parents 
Mélissa Bernard 
Caroline Fortier 
Steve Béland 
Robert Gagnon 
Natasha Bouchard 

 
ÉTAIENT ABSENTS : Mylène Lavallée 

 
Direction 
Hélène Richard, directrice 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 35 par Robert Gagnon 

 

2. Parole au public 

Aucun public. 

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Ajout du point 7.3 : Visite du représentant de photos Repensées 

CE 15-16-20 Proposé par Mélissa Bernard et adopté à l’unanimité 

CE 15-16-21 

4. Adoption du procès-verbal du 7 décembre 2015 

Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité 

 5. Suivis au procès-verbal 

 Aucun suivi à faire. 

 6. Points de décision et d’adoption 

 6.1. Grille-matière (temps alloué à chaque matière) 

Hélène Richard nous présente la grille-matière pour 2016-2017.  La grille-matière est 
telle que celle de 2015-2016. 

CE 15-16-22 Proposé par Andrée-Anne Gagnon et adopté à l’unanimité. 

 

6.2. Acte d’établissement 2016-2017 

Hélène Richard nous explique le nouvel acte d’établissement pour l’année scolaire 
2016-2017.  L’école secondaire François-Williams prêtera 3 locaux pour nos élèves de 
préscolaires à l’Odyssée. 

CE 15-16-23 Proposé par Mélissa Bernard et adopté à l’unanimité 

 

6.3. Accueil des maternelles 2016-2017 

L’horaire de la rentrée progressive des élèves de maternelle se fera sur 3 jours et 
selon l’horaire déjà établi en 2015-2016.  Seules les dates seront modifiées. 

CE 15-16-24 Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l’unanimité 

 

6.4. Service de garde : critères pour les choix des journées pédagogiques 2016-2017 

Il y aura moins de sorties pour 2016-2017 et il n’y aura plus de repas chauds au 
service des dineurs. 

CE 15-16-25 Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité 
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 6.5. Critère de sélection d’une direction 

 Point reporté à la prochaine rencontre. 

 7. Points d’information 

 

7.1. Clientèle 2016-2017 

Pour l’instant, nous aurons 628 élèves à l’école de l’Odyssée pour 2016-2017.  
L’équivalent de 3 groupes du préscolaire utilisera les locaux nous étant destinés à 
l’école secondaire François-Williams. 

 

7.2. Salon du livre et mois de la lecture 

Le mois de la lecture est commencé et plusieurs activités sont organisées.  L’école 
tiendra son salon du livre le mardi 5 avril.  Une boite croque-livre près de l’entrée du 
service de garde sera installée.  Pour l’instant, elle est dans le corridor central.  Nous 
aurons aussi une soirée à la bibliothèque municipale.  Les parents ont reçu le 
calendrier du mois de la lecture par courriel. 

 

7.3. Représentant Photos Repensées 

Présentation par le représentant de Photos repensées.  Le concept de prendre les 
photos à même les classes est très intéressant et demande beaucoup moins de 
déplacements et d’organisation pour les enseignants. 

 8. Parole aux divers représentants 

 8.1. Comité de parents 

 
Loi 86 sur le remaniement des commissions scolaires : rien de décidé, car il y a eu 
beaucoup de changements de ministres.  Le projet de Loi 86 est mis sur la glace. 

 8.2. Enseignants 

 

 
Préscolaire et 1re année 
 
En février, les élèves du préscolaire ont célébré le « jour 100 » et ils ont exposé leurs 
collections de 100 objets.  Les tableaux numériques sont installés dans les classes.  
Les activités avec la psychoéducatrice ont débuté pour certains élèves. 
 
Les élèves de 1re année ont fait leur sortie à l’Orchestre symphonique de Longueuil.  
C’était une belle sortie et un très beau spectacle.  Les enfants et les enseignants ont 
adoré.  Mars est le mois de l’alimentation avec des collations bonnes pour la santé.  
Les billets pompiers sont en cours pour la journée de la persévérance.  Le tirage se 
fera à la fin mai. 
 
2e et 3e années 
 
Mois de l’alimentation en mars et des projets d’arts.  Il y aura des concours de 
collations, des présentations orales et faire un livre de recettes par groupe.  Plusieurs 
projets pour le thème de Pâques et le poisson d’avril.  Nous commençons le mois de 
la lecture et les activités reliées à la lecture.  Nous recevrons la visite d’un auteur. 
 
Les élèves de 3e année naviguent sur le thème de la Piraterie. 
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4e, 5e et 6e années 
 
Les élèves de 4e année ont eu une présentation sur les oiseaux de proie par l’UQROP, 
une sortie au théâtre ainsi que le projet sur les machines simples et l’exposition de 
celles-ci. 
 
Les élèves de 5e année ont eu l’activité avec Mésanges sur les roches et minéraux.  Ils 
ont construit un planétaire et fait un projet en partenariat avec les élèves de 
1re année sur le projet bonhomme de neige.  Ils vont recevoir la visite de Kees 
Vanderheyden concernant la Deuxième Guerre mondiale. 
 
Les élèves de 5e année liront des histoires aux petits du CPE au courant du mois 
d’avril. 
 
Les élèves de 6e année ont fait un projet sur l’électricité en confectionnant une lampe 
frontale.  Ils ont fait la métamorphose d’une chanson (changer les paroles, mais 
même rythme et la chanter après) et ils sont en préparation d’un vidéo « lip dob ». 
 
Des ateliers culinaires sont organisés avec M. Tristan (anglais) et Mme Andrée-Anne 
(2e année) avec certains élèves de 6e année.  Les produits cuisinés sont vendus au 
personnel de l’école seulement. 

 

8.3. OPP 

Les membres se sont rencontrés la semaine dernière.  Une idée de bingo musical 
adapté à chaque niveau a été soulevée et Natasha nous explique son projet.  Cette 
activité aurait lieu lors des activités de fin d’année. 

 8.4. Service de garde 

 

Mylène Lavallée est absente pour 3 semaines et c’est Cathy Léveillée qui la remplace.  
Le service de garde aura une restructuration pour l’année prochaine et l’ouverture de 
celui-ci sera à 6 h 45 au lieu de 6 h 15. 

 8.5. Personnel de soutien 

 
Martin Trépanier (concierge) est arrivé en janvier.  Il fait les 2 journées de retraite 
progressive de Réjean Deschamps. 

 

8.6. Parole au public 

Aucun public. 

 

9. Questions diverses 

Aucune question. 

 10. Levée de l’assemblée à  
 
 
 
 

Hélène Richard, directrice  Robert Gagnon, président 
 


